

ようやく角館もさわやかな季節になりました

連休も雨模様の日が多く、7日(火)の校内陸上競技大会も肌寒い中で実施しましたが、先週後半からようやく暖かくなり、角館の桜も満開になりました。生徒たちに地域を知り、親しみ、地域に誇りを持ってほしいという願いから、9日(木)午後全校生徒で桧木内川堤へお花見に出かけてきました。雪深かった冬、寒かった春に別れを告げ、角館のさわやかな季節を満喫することができました。



国指定名勝 桧木内川堤の満開ソメイヨシノの下に、全校生徒が揃ってパチリ

よろしくお願いします

PTA・体育文化後援会の全体役員が決まりましたのでお知らせします。
役員の皆様には大変ご難儀をおかけしますがよろしくお願いします。(敬称略)

- | | | | | |
|-------|--------------|-------------|-------------|----------|
| 会 長 | 鈴木学 (3めぐみ) | | | |
| 副 会 長 | 佐々木伸悦 (3想太) | 茂木督 (2ほのか) | 山本啓彦 (1和輝) | 藤澤昌 (校長) |
| 監 査 員 | 高関真 (3陸) | 清水良春 (2凜有夢) | 仲野谷秀樹 (1美晴) | |
| 母親委員 | 仙波美和子 (3映里奈) | | | |
| 幹 事 | 村瀬克広 (2翔) | 荒川憲二郎 (教頭) | 藤川いずみ (主査) | |

部活動発会式が行われました

連休明けの先週7日（火）に、1年生の入部も決定し、各部ごとに部活発会式を行いました。今の『頑張ろうとする気持ち』をいつまでも持ち続け、部員同士が協力しあいながら、充実した活動をしてほしいと思います。各部の部員数は下記のようになっています。（5月13日現在です）

【運動部】

野 球	バレー	サッカー	バスケ	バスケ	卓 球	卓 球	テニス	テニス	剣 道	柔 道
男女	女	男女	男	女	男	女	男	女	男	男女
46	18	25	26	20	23	12	27	17	6	3

【文化部】

オーケストラ	英会話	科 学	生活福祉	美 術
男女	男女	男女	男女	男女
32	31	17	15	16

保護者の皆様、部活動へのご支援、ご協力
よろしくお願ひいたします

栄 光・栄 誉

第25回 中学校県南選抜卓球大会（来週的全県大会に出場する県南の中学校の大会です）
男子団体 第3位 女子団体 第3位

《《《《 角中散歩 ③ 【立志の像】 》》》》



① 昭和44年制作 正門脇の「立志の像」



② 昭和60年制作 校舎南側の「立志の像」

本校の正門脇と校舎南側に塑像が2体あります。

正門脇の塑像は、旧角館中学校時代に、校舎南側の塑像は、旧角館中学校と白岩中学校が統合した年に設置されたものです。共に、「立志」と名付けられており、本校が「立志」ということを強く意識して教育活動をしてきたことが伺われます。

「立志」について、約500年前に中国で活躍した王陽明という学者が、「勉強の一番始めに必要なことは志を立てること以外にない」「志が無くて世の中で成功した人はいない」と言っています。

立志の像に見守れながら、ただ頑張るのではなく、自分はどのようになりたいか、そのためには何をすればよいかをしっかりと考えて、着実に歩み続ける角中生であってほしいと思います。

立志の像の台座プレートには次の言葉が書かれています

①

寄贈 塑像 昭和44年度卒業生 台座 仲野谷藤樹

②

祝校舎竣工 制作者 岡強三 寄贈者 角館町ライオンズクラブ 建立昭和60年11月20日